

# 議会だより



今年には平昌（ピョンチャン）冬季オリンピック開催年です。この記事が読まれる頃には既にオリンピックは閉会しパラリンピックが行われているかと思いますが、各種目の経過に、皆さんは一喜一憂された事と思います。今回はメダルが期待される競技が多く、スピードスケート・フィギュアスケート・スキージャンプ・ノルディックスキー・フリースタイルスキー・スノーボード・カーリングなど連日テレビから目を離せなかったことでしょう。それぞれどのような結果になったかは分かりませんが、20年前の長野オリンピックで、原田・

船木・岡部・斉藤を要するスキージャンプ団体が逆転で金メダルを取った時の原田の表情と涙を思い出されるような素晴らしい勇気と感動を私達に与えてくれたことと思います。（想像ですが）

まだまだ一面は雪深いですが、これから本格的な平成30年が始まります。温泉の再開や商業施設「ココワ」の開業、新たな学業や業務、8年連続の豊作など、それぞれに意を決するものはあるかと思いますが、今回のオリンピックで繰り広げられた感動的なドラマが、今後私達の背中を後押ししてくれる事と期待しています。

（北島勝美）

## 定例会を傍聴しませんか

- 第1回定例会（会期3月8日～16日）  
3月8日 午前9時30分～

